

**Ein wichtiges politisches Quellenwerk
von höchstem aktuellem und dauerndem Wert**

Ⓜ

Soeben erschien:

Ⓜ

Der Geist der Paulskirche

Aus den Reden der Nationalversammlung
1848—1849

Ausgewählt und herausgegeben

von

Wolfgang Debet und Otto Ernst Gutter

*

Dieses stattliche Erinnerungs-Werk, das gerade im rechten Augenblick erscheint, ist mehr als ein flüchtiges Gedenkbuch. Es ist ein lebendiges politisches Lesebuch von höchstem aktuellem und dauerndem Wert. In fesselnder Weise führt das Werk ein in die großen Probleme, die vor 75 Jahren im Mittelpunkt des politischen Lebens Deutschlands standen und auch heute wieder in den Vordergrund des öffentlichen Interesses gerückt sind. Das sehr gut ausgestattete, reich illustrierte Buch, für das der bekannte Frankfurter Künstler Albert Fuß einen wirkungsvollen, originellen Umschlag geschaffen hat, will die politische Weisheit der Männer, die sich um Ernst Moritz Arndt, um Ludwig Uhland und Robert Blum scharten, zum Gemeingut des deutschen Volkes machen und den Geist, der in der Paulskirche die Besten der Nation beherrschte, für unsere Tage nutzbar machen.

*

Umfang: 355 Seiten — Format: 8° — Haltbarer Pappband — 9 ganzseitige Bilder

Grundzahl M. 5.—

(Schlüsselzahl des Börsenvereins.)

Bezugsbedingungen: fest bzw. bar mit **35% Rabatt** und **Partie 11/10**

Einmaliges Sonderangebot:

1—10 Exemplare mit 40%

*

Wir bitten das verehrl. Sortiment, diese wertvolle Neuerscheinung zu empfehlen:
allen Politikern, Parlamentariern, Parteiführern, Lehrern, Studierenden, Bibliothekern, Geschichts-
freunden, Volkshochschulen und überhaupt der ganzen besseren Kundschaft.
Vor allem bitten wir aber, das Buch gerade jetzt ins Schaufenster zu legen.

*

Mehrfarbiger Prospekt auf Wunsch kostenlos.

Auslieferung in Leipzig: **F. Volkmann.**

Frankfurter Societäts-Druckerei G. m. b. H. Abteilung Buchverlag, Frankfurt a. M.